

UAA prepara el primer Congreso Virtual Internacional de Cultura Física y Deporte “El profesionalista del mañana”



BOLETÍN 147

- Del 9 al 12 de junio se presentarán 12 conferencias con tópicos como la gestión y la administración deportiva, así como la psicología y medicina del deporte, entre otros.
- El evento contará con la presencia virtual de ponentes y especialistas del deporte de Venezuela, Puerto Rico, España y Estados Unidos.

En atención a las necesidades que han surgido a consecuencia de la pandemia por Covid-19 y con la calidad que distingue a los eventos de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, por primera ocasión se llevará a cabo el Congreso Virtual Internacional de Cultura Física y Deporte “El Profesionalista del Mañana”, el cual, reunirá a especialistas reconocidos de la medicina del deporte originarios de países como Venezuela, Puerto Rico y España.

Así lo dio a conocer la doctora Ibeth Yasmín López Enríquez, jefa del Departamento de Cultura Física y Salud Pública del Centro de Ciencias de la Salud (CCS) de la UAA, quien informó que, del 9 al 12 de junio, estudiantes y la sociedad en general podrán ser parte de las 12 actividades contempladas para dicho evento académico a través de Facebook o Twitter.

El programa se conforma de charlas como “Recomendaciones de reincorporación a la práctica deportiva” a cargo del doctor Pedro Manonelles Marqueta, presidente de la Sociedad Española de Medicina del Deporte (SEMED), Director de la Cátedra Internacional de Medicina del Deporte y Docente Extraordinario de Medicina del Deporte de la Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM) de Murcia, España.

Asimismo, la doctora López Enríquez comentó que el evento contempla tópicos como la gestión y la administración deportiva en los que principalmente se mostrará a los jóvenes las diversas áreas de profesionalización, tales como la organización de eventos deportivos hasta la creación de empresas de promoción o marketing de temas relacionados a la actividad física; para ello, se contará con la ponencia virtual de la Doctora Claudia Benavides Espinoza, encargada del programa de voluntarios en la logística del *Super Bowl* en Estados Unidos y maestra de la Universidad de Arkansas (UA).

Durante el segundo día, el programa estará centrado en el entrenamiento deportivo, por lo que se abordará la aplicación de biomecánica y la fisiología del ejercicio, ciencias básicas que forman parte del programa de estudios de la Licenciatura en Cultura Física y Deporte. En esta sesión, las conferencias estarán a cargo de la Maestra Sara Rosa Antillano Marínez, el Doctor Ricardo Mendoza Cañuelas y el Doctor Demetrio Villanueva Ayala, representantes de Venezuela, Puerto Rico y México, respectivamente.

Explicó que, en el tercer día de actividades, se contará con ponentes de universidades nacionales, y la nutrición y psicología del deporte, serán los ejes rectores de las actividades programadas para dicha fecha; las conferencias radicarán en el análisis de las tendencias en suplementos alimenticios para su análisis, además de la ponencia denominada “Programa de intervención psicológica con entrenadores”.

Finalmente, para cerrar este primer congreso virtual internacional, el 12 de junio los tópicos estarán relacionados a la medicina del deporte, con conferencias como “El papel del readaptador deportivo en la reinserción del atleta al deporte”, “Recomendaciones de reincorporación a la práctica deportiva” así como “Importancia de los estabilizadores estáticos y dinámicos de una rodilla ante una lesión”.

Para conocer mayores detalles sobre el programa del Congreso Virtual Internacional de Cultura Física y Deporte “El Profesionalista del Mañana” y registrarse, los interesados deben ingresar a la página de Facebook: Cufide Oficial Uaa, o bien en @CufideUaa en Twitter.

De esta forma, la Autónoma de Aguascalientes robustece el compromiso sobre su proceso de enseñanza-aprendizaje, y a la par, continúa motivando a la comunidad universitaria a seguir incrementando sus herramientas y habilidades mediante la vinculación con especialistas nacionales e internacionales que impulsan su ímpetu para la especialización de algún programa de posgrado, con ello, abrir su panorama ante nuevas posibilidades de profesionalización con las circunstancias sanitarias actuales.